



Liebe Eltern,

liebe Erziehungsberechtigten,

mein Name ist Vanessa Neumann. Ich bin 29 Jahre alt und seit dem 01.02.2022 Mitglied des Teams der KGS Verlautenheide in der Funktion der Schulsozialarbeiterin.

Nach meinem Studium der Sozialen Arbeit habe ich verschiedene Kindertagesstätten geleitet und habe im Ausland gelebt und gearbeitet. Nachdem ich in Aachen geboren wurde, bin ich in Eschweiler aufgewachsen und lebe derzeit in Stolberg. Nun freue ich mich sehr, mit Ihnen und Ihren Kindern zukünftig als Schulsozialarbeiterin zusammenzuarbeiten.

Jederzeit können Sie und Ihre Kinder mich bzgl. Themen, die Ihnen Sorgen machen oder Sie vor Herausforderungen stellen, erreichen.

Für folgende Themen stehe ich Ihnen sehr gerne zur Unterstützung zur Verfügung:

- Hilfe bei allen möglichen Anträgen, z.B. Bildung und Teilhabe, Jobcenter, etc.
- Beratung in Erziehungsfragen
- Beratung bei schulischen oder privaten Sorgen und Herausforderungen
- Vermittlung von Kontakten zu Beratungsstellen, Ärzten, Jugendamt, etc. und evtl. Begleitung zu Terminen
- Elternabende zu verschiedenen Themen oder Wunschthemen der Eltern

Mit Ihren Kindern führe ich folgende Angebote durch:

- Unterstützung von Kindern in Situationen, die emotional belastend sind oder bei denen die Kinder Hilfe brauchen
- Kindersprechstunde
- Streitschlichtung und Streitschlichterausbildung
- Durchführung des Schülerparlaments
- Angebote für Kleingruppen zu aktuellen Themen

Die Angebote der Schulsozialarbeit sind freiwillig und als Mitarbeiterin der Stadt Aachen unterliege ich der Schweigepflicht soweit nicht anders von Ihnen gewünscht.

Mein Büro befindet sich im Keller des Schulgebäudes neben dem OGS-Raum der Zweitklässler. Hier finden Sie mich mittwochs, freitags sowie jeden 2. Montag zwischen 7.40 Uhr und 16.00 Uhr. Gerne können Sie mich an diesen Tagen auch telefonisch in der Schule erreichen unter 02405/4065698. Per E-Mail unter v.neumann@mail.aachen bin ich auch an den anderen Werktagen erreichbar. Die Vereinbarung eines Termins ist jederzeit gerne möglich.

Ich freue mich sehr auf die Zusammenarbeit mit Ihnen und Ihren Kindern sowie das gegenseitige Kennenlernen!

Herzliche Grüße,

Vanessa Neumann



Dear parents,

my name is Vanessa Neumann. I'm 29 years old and since February 1st I'm the new school social worker for KGS Birkstraße.

After my studies of Social Work I used to manage multiple child care centers and have lived and worked abroad. After I was born in Aachen, I grew up in Eschweiler and nowadays I'm living in Stolberg. I'm looking very forward to work with you and your children as your school social worker now.

You are more than welcome to contact me anytime about topics, which you worry about or need help or support with.

Here are the topics I'm happy to help you as a parent with:

- Help with any kind of application forms, for example Bildung & Teilhabe, Jobcenter and more
- Counselling for educational issues
- Counselling for sorrows and challenges regarding school or private life
- Arranging contact to counseling centers, doctors, youth welfare office and more as well as coming with you for appointments with those and other institutions
- Events for parents regarding different topics or topics parents wished to hear about

I'm happy to help your children in the following situations:

- Support in emotional situations or if children need help with any topic
- Kids-office-hours
- Settle arguments or train kids to do so
- Host kids-parliaments
- Working with small groups of children regarding for them important topics

All contents of school social work are voluntarily and as an employee of Stadt Aachen everything parents and kids talk to me about is confidential as long as not wished differently.

You can find my office is in the school's basement right between the two OGS-rooms. Here you can find me on Wednesdays and Fridays as well as every second Monday between 7.40am and 4pm. I'm happy to have you contact me via phone (02405/4065698) or Email (v.neumann@mail.aachen). As well you are more than welcome to ask for an appointment at any time.

I'm excited get to know you all and to work with you and your children!

Kind regards,

Vanessa Neumann



Sevgili Ebeveynler,
Sevgili Veliler,

Ben Vanessa Neumann. 29 yaşımdayım ve 01.02.2022'den beri bulunduğum okulun KGS Birkstraße okul sosyal hizmet uzmanı olarak çalışıyorum.

Sosyal hizmet eğitimimi tamamladıktan sonra çeşitli kreşleri (Kita) yönettim. Yurt dışında çalıştım ve yaşadım. Aachen'de doğdum Eschweiler'da büyüdüm ve şuan Stolberg'de yaşıyorum. Sizinle ve çocuklarınızla birlikte okul sosyal hizmet uzmanı olarak çalışmayı sabırsızlıkla bekliyorum. Dil olarak Almanca ve İngilizce konuşuyorum ayrıca Türkçe için bir tercüman çağırabiliriz.

Sizi ve çocuklarınızı endişelendiren veya sizi zorlayan konularda bana ulaşabilirsiniz.

Asağıdaki konulardan size yardımcı olmaktan memnuniyet duyarım:

- Her türlü başvuruda yardım, örneğin eğitim ve katılım, iş merkezi vb.
- Eğitim-öğretim konularında tavsiyeler
- Okul veya özel kaygılar ve zorluklar hakkında tavsiyeler
- Danışmanlık merkezleri, doktorlar, gençlik refah dairesi vb. ile irtibat kurmak ve randevulara kadar size eşlik etmek
- Ebeveynler tarafından isteniler her konuda toplantı yapmak

Çocuklarınızla birlikte bunları yapıyorum:

- Duygusal olarak, sıkıntılı ve yardıma ihtiyaç duyulan durumlarda çocukları desteklemek
- Çocuk danışmanlığı
- Uyuşmazlık çözümü ve uyuşmazlık çözüm eğitimi
- Öğrenci meclisi uygulaması
- Güncel konularda küçük gruplar için teklifler

Okul sosyal hizmetinin teklifleri isteğe bağlıdır. Aachen şehrinin bir çalışanı olarak sizin tarafınızdan aksi talep edilmediği sürece gizliliğe tabiyim.

Ofisim okulun bodrum katında, OGS odaları arasında. Bana Carsamba günü, Cuma ve her ikinci haftanın Pazartesi günü saat 07:40 ile 16:00 arasında burada bulabilirsiniz. Ayrıca bu gün ve saatlerde beni okuldan arayabilirsiniz (02405/4065698). Diğer iş günlerinde de v.neumann@mail.aachen adresinden bana e-posta ile ulaşabilirsiniz. İstedığınız zaman randevu alabilirsiniz.

Sizinle ve çocuklarınızla çalışmayı ve birbirimizi tanımayı sabırsızlıkla bekliyorum!

Saygı ve sevgilerimi sunuyorum,

Vanessa Neumann